
学校教育目標「進んで取り組み、ねばり強く努力する子」 
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各学年とも順調に軌道に乗りつつあり、校外に出かけたり、またゲストティーチャ

ーをお招きしたりしながら学習を進めています。学校だよりにて、各学年の学習風景

や活動の様子を紹介します。紙面の都合上、今回は奇数学年を載せます。次号では、

偶数学年の様子を掲載します。 

 

いろいろな学習や活動のようす（１，３，５年生） 

1年生 はまだ校外に出かけることはありませんが、生活科の「がっ

こうたんけん」で学校中を回ったり、外に出てサツマイモの苗植えや

朝顔の観察をしたりして、ずいぶん活動範囲が広くなってきました。 

休み時間も、以前はブランコかすべり台のあたりに黄色い帽子がコ

チョコチョと集まっている感じでしたが、今では運動場に散らばって

あちらこちらで元気いっぱい遊んでいます。 

 

３年生 は校区たんけんに出かけ、校区にある建物やお店、自然など

について調べています。先日は、岩渕にある伊勢郵便局を見学してき

ました。今後、市役所方面にも行く予定です。 

 また総合学習では、地域の特産物でもある蓮台寺柿について学習し

ています。さすが 3年生、タブレットを使って写真を撮ったり、ロイ

ロノートで上手にまとめたりすることができるようになりました。 

 

５年生 はバケツ稲作りに挑戦しています。ゲストティーチャーとして

JAの方をお招きし、苗の植え方、育て方について教えていただきまし

た。両手をどろどろにしながら、なんとかバケツに苗を植えることができ

ました。今後、水の管理や虫・鳥の対策など大変なこともあると思います

が、秋の収穫までがんばって育ててほしいです。 

 

学校評議員会がありました 

５月１５日（水）に第１回学校評議員会を開催しました。今年度の学校

教育目標や４月からの様子、今後の予定を説明したあと、ご意見をいただ

きました。「学力向上や ICTの活用も大事だが、コミュニケーション能力や

豊かな感性の育成も大切」「子どもも親も、そして学校も忙しい時代であ

り、学校・家庭・地域・関係機関の連携が必要」などが出されました。 

今後も学校運営等についてのご意見をいただきます。 
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６/７ 災害時引き渡し訓練（5,6年生対象）は中止です。 

インターロックを使った引き渡し訓練を６/７（金）に予定していました。しかし５/２８（火）に

悪天候につき全学年の保護者様にお迎えをお願いし、引き渡しを実施しました。急なお願いにもかか

わらず対応していただき、ありがとうございました。今回の引き渡しでいくつかの課題や改善点があ

りました。反省会を持ち、より素早くより安全に実施できるように協議を

します。よって来週金曜日の訓練はいったん中止とし、後日修正点や変更

する内容をお示しできればと考えています。 

 

引き渡しの手順 ご確認を！ 

○学校から校支援アプリの緊急メールで引き渡し実施をお知らせいたします。 

○お車で西側（御木本道路がわ）の門から入って、受付をします。受付担当の職員がいますので、 

お子さんの学年と名前をお伝えください。兄弟姉妹 全員の名前をお願いします。 

※ 車から降りてもらう必要はありません。 

○インターロックを一方通行で直進し、ドライブスルー方式でお子さんを車に乗せてもらいます。 

○お子さんの引き渡しが完了しましたら、東門（勢田川のほう）から出ていただきます。宇治山田方面の 

 方は左折、勢田・藤里方面の方は右折をしていただきますが、信号や交通量によって臨機応変に対応し 

 ていただくこともあると思います。 

 ○混雑を避けるために来ていただく時間帯を学年によって設定させていただきます。できる限り、その時 

間帯にご来校いただけると助かります。 
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◆6月7日（金）は引き渡し訓練が中止につき、全学年水曜日課の5眼授業で 14:00下校となります。 

◆引き渡しカードには、担任が「いつ」「誰に」引き渡したかを書く欄がありますが、今回はご家族のどなた

に引き渡したかの正確な記録はとっていません。ですので一番上の方のところへ日付けを書かせていた

だきます。ご了承ください。 


